
発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

1 １

【よなご・未来】 (1)若年層の転出入超過数について

(2)家庭での役割分担に対する満足度について

(3)行政が助長するアンコンシャス・バイアスについて

２

2 戸　田　隆　次 １

【自由創政】 (1)米子駅南の規制緩和について

(2)米子駅南の市道・歩道整備状況について

(3)歩道のネーミングについて

(4)市道の補修について

(5)歩道が親しまれる仕掛けづくりについて

２

(1)子どもの居場所に係る現状について

(2)公民館との連携対応について

(3)今後の方向性について

３

(1)雇用の現状について

(2)２０２４問題について

(3)運輸業界への支援について

3 門　脇　一　男 １

【自由創政】 (1)荒廃農地の現況と今後の対策について

(2)「ゼロカーボンシティよなごアクションプラン」について

２

(1)米子駅北側のモニュメントについて

(2)米子ＩＣ出口の歓迎看板について

(3)美術館、図書館の駐車場について

(4)美術館、図書館への案内板について

３

(1)不登校対策、支援員等の拡充について

(2)特別教室等へのエアコン設置について

(3)学校の施設、設備の充実について

(4)教員志望の学生支援と教員確保について

(5)学校給食費の公会計化について

令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月５日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

女性も男性も自分らしく暮らせるまちへ

子どもの意見を尊重したまちづくり

米子駅南の開発整備について

子どもの居場所づくりについて

雇用対策等（２０２４問題）について

荒廃農地対策について

米子市への訪問者の視点に立って

米子市小中学校教育行政への支援について
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令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月５日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

4 大　下　哲　治 １

【信風】 (1)これまでの地域振興に対する評価と課題認識について

(2)歴史文化の伝承、学習機会の充実及びふるさと教育の充実に

ついて

(3)住民主体の取組を軸にした地域振興における体制づくりにつ

いて

２

(1)境港ターミナル利用客への対応について

(2)２次交通における対応策について

(3)「だんだんバス」による「歴史コース」の運行状況について

(4)観光客に対するウォーカブル推進対策について

5 伊　藤　ひろえ １

【信風】 (1)支援のニーズ把握について

(2)子どもの生活・学習支援事業について

(3)高等学校等就学支援金制度について

２

(1)地域における居場所づくりについて

(2)タブレットの活用について

6 安　達　卓　是 １

【信風】 (1)孤独・孤立とメンタルヘルス対応について

①ひきこもりの早期対応の取組について

(2)職員のメンタルヘルスについて

①健康で働き続けるための取組について

２

(1)傾向と今後の市の役割や対応について

(2)学校などの居場所づくりの取組について

３

(1)大沢川の暗渠工事などについて

①被害状況及び今後の取組について

②用排水路の取組方針と対応について

淀江の振興施策について

米子市の観光施策について

ひとり親家庭の自立支援について

不登校児童生徒の学びの保障について

働く人などのメンタルヘルスについて

学校不登校について

弓浜地区の農業用排水などの保全について
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7 岩　﨑　康　朗 １

【自由創政】

(1)中国横断新幹線（伯備新幹線）・山陰新幹線の現状と課題及

び推進組織について

(2)地元負担金と並行在来線の問題について

(3)現在建設中の整備新幹線の現状と今後の予定について

(4)石破代議士指摘の中速度新幹線について

２

(1)コロナ禍後の全日本トライアスロン皆生大会、第５０回米子

がいな祭及び米子駅新駅とがいなロード完成について

(2)グルメ観光（牛骨ラーメン・４７５パフェ）の振興について

(3)サウナ観光について

３

(1)歩いて楽しいまちづくりシンポジウムについて

(2)都市公園（遊歩道）の計画的整備について

(3)「ぐるぐる皆生」の経過と課題について

(4)本市下町観光「ぐるぐる米子」でウォーカブル推進を

8 津　田　幸　一 １

【公明党議員団】 (1)鉄道のまち米子と呼ばれるまちづくりについて

(2)公共交通キャッシュレス化について

(3)相乗りタクシーについて

２

(1)災害時の避難について

(2)亡くなった場合の家屋について

(3)普段の安否確認について

３

(1)期日前投票について

(2)投票済証明書の活用について

(3)投票での手続き等について

令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月６日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

中国横断新幹線（伯備新幹線）・山陰新幹線及び山陰高速鉄道に

ついて

コロナ禍後の観光振興について

歩いて楽しいまちづくりについて

米子市の交通政策について

一人暮らしの高齢者の課題について

投票率アップに向けた取組について

- 3 -



発言順 氏　　　名
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令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月６日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

9 矢田貝　香　織 １

【公明党議員団】 (1)子育てや福祉の相談対応の充実について

(2)切れ目ない支援体制の連携・強化について

(3)安心・安全に過ごせる居場所について

２

(1)市有施設の取組について

(2)市民の取組を推進する施策について

３

(1)個別避難計画について

(2)避難所運営について

(3)情報伝達について

10 徳　田　博　文 １

【公明党議員団】 (1)空き家等の現状について

(2)空き家等に関する対策の実施体制について

(3)空き家等対策の具体的な施策について

２

(1)米子警察署管内における最近の特殊詐欺の現状について

(2)特殊詐欺未然防止に向けた取組について

(3)詐欺被害防止のための具体的な施策について

11 錦　織　陽　子 １

【日本共産党 ２

米子市議団】

(1)事業の実施状況について

３

(1)米子市ホームページの情報発信について

(2)施策の具体化を急ぐこと

４

(1)夏季手当の廃止の経過と復活について

(2)エアコン設置補助を

５

子育て世代が安心して暮らせる地域支援について

脱炭素社会の実現に向けた取組について

地域で取り組む災害への備えについて

空き家等の対策について

特殊詐欺被害防止対策について

インボイス実施の中止を

行政の公平性についてーキャッシュレスで応援！よなごプレミア

ムポイント還元事業から考える

熱中症対策について

生活保護施策について

障がい者就労支援事業所支援について

- 4 -



発言順 氏　　　名
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令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月６日(水)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

12 中　田　利　幸 １

【信風】 (1)本市の取組状況について

(2)利用者及び実施事業者の課題について

(3)今後の取組について

２

(1)現在の状況について

(2)道路における今後の取組について

(3)東山公園駅について

病児病後児保育について

東山運動公園へのアクセスについて
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発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

13 松　田　真　哉 １

【よなご・未来】 (1)市役所の分散化について

(2)本庁舎の大規模改修について

２

(1)運営状況と課題について

(2)周辺施設を含めた将来に向けた有効活用について

３

14 森　田　悟　史 １

【無所属】 ２都市公園の利活用について

(1)都市公園の在り方について

(2)トライアルサウンディングについて

(3)パークマネジメントについて

15 田　村　謙　介 １

【自由創政】 (1)現在の体制について

(2)新たな観光広報について

２

(1)今後の計画について

(2)観光振興を目的とした整備について

３

(1)整備基本計画の進捗状況について

(2)バルーン米子城の活用について

(3)構造物復元に向けた調査について

４

(1)文化団体からの要望書について

(2)井上コレクションの展示について

令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月８日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

市役所庁舎再編について

米子駅前ショッピングセンターについて

中学生の自転車通学における安全確保について

米子駅前だんだん広場について

米子市観光広報大使について・２

米子駅南地区のまちづくりについて

米子城跡の復元と賑わい創出について・１３

米子市の文化振興について
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令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月８日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

16 岡　田　啓　介 １

【自由創政】 (1)各地区体育館の現状について

(2)改修計画について

２

(1)近年の中途採用状況について

(2)キャリアの活用状況について

３

(1)本市におけるＡＩの活用方針について

(2)ＡＩを活用した将来の市役所像について

４

(1)米子市埋蔵文化財センターについて

(2)米子市福市考古資料館について

(3)上淀白鳳の丘展示館について

(4)山陰歴史館について

(5)文化財の保存活用について

17 奥　岩　浩　基 １

【自由創政】 (1)業務ＤＸについて

(2)窓口ＤＸについて

(3)まちづくりＤＸについて

(4)保育ＤＸについて

(5)防災ＤＸについて

２

(1)妊娠期について

(2)産後について

18 森　谷　　　司 １

【無所属】 (1)差別と区別について

(2)多様性について

２

(1)現在の行政と教育現場の認識について

(2)理念法とは

(3)今後の取組と指導について

３

(1)性犯罪とわいせつ犯罪の実情について

(2)刑法改正について

地区体育館の現状と今後について

中途採用について

本市におけるＡＩの活用について

本市の文化財について

行政ＤＸについて

産前産後のサポートについて

人権について

ＬＧＢＴ理解増進法について

性犯罪について
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19 塚　田　佳　充 １

【自由創政】 (1)キャンペーンについて

(2)スマホ活用支援について

２

(1)改修内容とスケジュールについて

３

(1)母親支援のカギは父親支援について

20 西　野　太　一 １

【自由創政】 (1)多胎児支援の現状について

(2)妊娠報告時、うれしさより不安が勝ることについて

(3)多胎児に向けた新たなる支援が必要なことについて

２

(1)ごみ袋有料化から現状までの経緯、他自治体との比較について

(2)ごみを削減させる家庭用生ごみ処理機など購入費補助について

(3)独居老人など今後の個別収集対策について

３

(1)プレミアムポイント還元の現状について

(2)従来経済対策と比較したコスト削減等メリットについて

(3)従来経済対策と比較してのデメリットについて

(4)地域通貨の可能性について

(5)地域通貨シミュレーションについて

21 渡　辺　穣　爾 １

【自由創政】 (1)改正の内容について

(2)米子市の空き家対策に対する影響について

２

(1)改正の内容について

(2)米子市の水田農業に対する影響について

３

(1)確認されている個所数について

(2)危険であることの注意喚起はどのようになっているか

令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月１１日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

よなごプレミアムポイントについて

米子市民球場について

米子市の父親支援について

多胎児（双子など）支援について

ごみ袋有料化から現状までの経緯と削減化について

プレミアムポイント還元の現状、地域通貨について

法改正による空き家対策について

水田活用直接支払交付金の改正の影響について

アンダーパスについて
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令和５年米子市議会　９月定例会　各個質問一覧表

９月１１日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

21 渡　辺　穣　爾 ４

【自由創政】 (1)米子城にまつわる史跡についての把握状況について

(2)米子城にまつわる史跡の現状について

(3)米子城跡保存整備事業との関係について

22 又　野　史　朗 １

【日本共産党 (1)県のパートナーシップ制度への対応について

米子市議団】２

(1)マイナ保険証について

３

(1)建設候補地からの要求書について

(2)生ごみの処理について

４

(1)島根原発１号機の廃炉計画の変更について

(2)福島原発事故における汚染水（処理水）の問題について

23 今　城　雅　子 １

【公明党議員団】 (1)車椅子利用者に対する本市の対策について

２

(1)加茂川を美しくする運動への取組について

(2)ミズオオバコの保護について

３

(1)米子市雨水管理総合計画の進捗状況について

(2)大沢川の雨水管理総合計画での位置づけについて

(3)大沢川の管理について

(4)大沢川暗渠排水路被害の経緯について

(5)大沢川暗渠排水路被害へのこれまでの取組について

(6)大沢川暗渠排水路被害解決に向けた本市の取組について

米子城跡にまつわる史跡について

パートナーシップ制度の普及に向けて

マイナンバーカードのひもづけの問題

西部広域一般廃棄物処分場計画の見直しを求めて

島根原発稼働容認は取り消しを

人にやさしいまちづくりについて

加茂川の自然環境の保護について

大沢川暗渠排水路被害に対する今後の取組について
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